



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Hérouville Saint-Clair, le lundi 15 décembre 2025

CONSEIL MUNICIPAL :

Le Rassemblement Citoyen dénonce l'inaction du Maire pour répondre aux besoins du Collège Nelson-Mandela

En introduction de ce Conseil Municipal, le Rassemblement Citoyen pour Hérouville (RCPH), par la voix de Elise Cassetto-Gadrat a tiré **la sonnette d'alarme sur la situation du collège Nelson-Mandela**. « Depuis des mois, parents, enseignants et personnels alertent sur les conditions de scolarisation au collège Nelson-Mandela. Ces problèmes sont connus, relayés dans la presse, mais restent sans solution. La ville reste silencieuse, aucune initiative visible. Les familles veulent des actes, pas juste des rencontres. ».

« Quand les collectivités ne jouent pas leur rôle » a souligné Vincent Louvet « ce sont les équipes pédagogiques qui tentent de compenser cette défaillance. L'implication de la Ville sur ce dossier est restée particulièrement discrète et c'est regrettable. ». « La réussite éducative, c'est d'abord donner plus à celles et ceux qui en ont le plus besoin, c'est offrir à des enfants qui disposent de moins de capital culturel et économique toutes les chances de réussir, c'est porter une ambition scolaire claire : l'élévation du niveau de formation, parce qu'elle conditionne l'insertion future. » a-t-il conclu.

Progression de l'insécurité à Hérouville

Vincent Louvet a souligné que, malgré l'investissement massif fait par la ville sur la vidéosurveillance, « l'insécurité progresse à Hérouville. Les chiffres présentés il y a quelques jours en Conseil local de sécurité et de prévention montrent que le nombre de victimes, lui, ne diminue pas ». En effet, il y a eu une augmentation de 10% de faits constatés entre 2024 et 2025. « Ce sont les victimes qui devraient être au cœur de nos priorités ». Ces investissements ont conduit au sacrifice de la prévention et de l'accompagnement: éducateurs de rue affaiblis, associations de terrain fragilisées, absence de stratégie globale. « Une ville qui néglige la prévention fabrique les difficultés de demain. » a rappelé Vincent Louvet.

Exemplarité publique : les dérives inquiétantes se poursuivent

Smaïl Chadli a interrogé, de nouveau, le Maire sur l'**attribution d'un logement communal de 95M²pour 250€ par mois** depuis 8 mois à son Directeur de Cabinet. « Cette décision n'a pas fait l'objet d'une délibération du conseil municipal » a rappelé Smail Chadli « contrairement à ce que vous avez déclaré ». Le RCPH regrette qu'aucune **procédure d'indemnisation de la Commune** ne soit engagée pour compenser le faible loyer payé par le directeur de cabinet du Maire.

« Les moyens publics ne peuvent pas être utilisés à des fins personnelles ou de campagne c'est une question de respect du droit et des règles républicaines » a souligné Vincent Louvet, en citant des exemples récents d'utilisation des moyens de communication de la ville d'Hérouville au service de la communication du candidat Rodolphe Thomas. La communication municipale doit rester **strictement institutionnelle, neutre et équitable**. C'est dans cet esprit que le RCPH a proposé un projet de délibération pour encadrer clairement l'**utilisation des moyens municipaux en période pré-électorale**, avec des règles simples et identiques pour tous. « En proposant cette délibération, nous faisons un choix clair : celui de la transparence, de l'équité, du respect des règles démocratiques et de la protection des intérêts de la collectivité. » Ce projet a été refusé par le Maire.

Hérouville : une situation sociale qui se dégrade dangereusement

A l'occasion de la délibération sur la convention-cadre à signer avec la CAF, la convention territoriale globale, Vincent Louvet a salué la qualité du diagnostic présenté «qui montre des niveaux de précarité extrêmement élevés avec une concentration forte de la pauvreté, une dépendance élevée aux prestations sociales, et une augmentation continue des familles monoparentales. » «Ce diagnostic est précieux parce qu'il nous met face à une réalité sociale exigeante. Il constitue une alerte» a-t-il conclu.

Smaïl Chadli a aussi regretté l'absence de mesures contraignantes vis-à-vis des bailleurs sociaux qui ne respectent pas leurs obligations de rénovation et de maintien en bon état des logements de leur parc locatif. « **Des locataires vivent dans des conditions insalubres sans intervention des bailleurs sociaux. Il est urgent d'engager une action municipale** ».

Hommage à Daniel Jacquier

Hélène Fréreux-Chatelier a rendu hommage à Daniel Jacquier, ancien directeur de la MJC d'Hérouville et qui a participé à la création de l'AQJ en demandant que son nom soit donné à la MJC d'Hérouville Saint-Clair.

Le Rassemblement Citoyen pour Hérouville Saint-Clair (RCPH)

Associa on créée en 2020, elle regroupe des Hérouvillaises et des Hérouvillais de tous âges et de tous horizons, engagés ou non, soucieux d'agir localement pour promouvoir les valeurs de solidarité, d'écologie et de démocratie. Elle inscrit son ac on dans le rassemblement de toute la gauche hérouvillaise, avec la volonté de porter de nouvelles pratiques citoyennes. Elle compte parmi ses membres 5 conseillers municipaux et une conseillère départementale.

Plus d'infos sur : herouvilleprojet.com

Contact presse

Vincent Louvet – 06 30 82 46 33 – contact@herouvilleprojet.com

 @rassemblement_citoyen_pour_hsc

 Le Rassemblement Citoyen pour Hérouville